

かとう ひろき
加藤 宏樹 議員

農振地域指定は個別に通知すべきでは？

一筆ごとなので何万筆の数になる

公告 縦覧だけでは十分に周知されない

理解していただく方法を検討していく。

加藤 農振地域に指定された為に、土地所有者は制限を受けております。従来の公告、縦覧だけでは所有者に周知されたとはいえません。

個別に通知すべきと思うが町の考えは。

農振地域の指定は矢吹町が決めているのか。国・県が決められているのか。又、数値目標も明確にして頂きたい。

町長 農地は一筆ごとに管理されているので何万筆という数を一筆一筆調べて各所有者に連絡するには大変難しい面がある。今後、そうした状況

規定に抵触しないのか

随意契約は、地方自治法施行令により

競争入札に適さないものができる。

を理解していただく方法を検討していく。同時に連絡のやりようもあるのではないかと思う。平成21年当時の目標面積は、国が407万ヘクタール、県が13万8千700ヘクタール、町が2千287ヘクタール。

県と協議をしながら町が主体性をもって徹底していく。

加藤 防災無線に4億8千万の予算計上だが通常スピーカーの20倍以上する高性能スピーカーは到達距離は約2倍程度です。エルラドの商品を含めた多種多様な方式をとれるのに対し見積書も公募もなしに随意契約するのであれば、規定に抵触すると思われるが町の考えはどうか。

町長 280メガヘルツ防災無線システムは、各子局で音声合成するため、音質の劣化がなく聞き取り

町長の胸の内は

社会情勢等を十分に
見きわめながら最良の選択をしてゆく。

加藤 運動公園予定地について多くの町民から問われます。計画は凍結され塩漬けになつていま

す。町民の意見とかプロジェクトチームを立ちあげて利活用を検討するのでもいいが、町長としての胸の内とか腹づもりの中に運動公園予定地への問題意識はどのようなものかお示しく下さい。

位置づけは町民の皆さんの声、ニーズを十分に反映させたい。

総合運動公園予定地は20ヘクタールにも及ぶ町の有益な財産であり総合運動公園構想、企業の誘致、住宅開発等が提案されてきた。

社会情勢等を十分に見きわめながら最良の選択をしてゆく。

町長 総合運動公園予定

地の利活用については、平成28年度から始まる第6次矢吹町まちづくり総合計画において、政策、施策、事務事業を明確に位置づけし、事業の実施を図ってゆく。本計画の



公告場所



運動公園予定地